



L'Association régionale de soccer du Lac St-Louis est fière d'annoncer le partenariat avec Evangelista Sports, qui dessert des clubs et des régions depuis plus de 30 ans, avec une large gamme d'uniformes, d'équipements de soccer et plus encore. Evangelista Sports fournira des vêtements et de l'équipement pour tous les programmes régionaux (sport-études, camps, CDR, Sélections régionales, etc.), arbitres, entraîneurs et plus, et ainsi être présents à nos tournois et autres événements spéciaux.

The Lac St-Louis Regional Soccer Association is proud to announce the partnership with Evangelista Sports, who has been serving clubs and regions for more than 30 years, with a wide range of uniforms, soccer equipment and more. Evangelista Sports will be providing apparel and equipment for all the regional programs (Sport-études, Camps, CDR, Regional Selections, etc.), referees, coaches and more as well as being present at our tournaments and other special events.



EVANGELISTA
SPORTS.com